

PTA会員各位

鈴鹿市立旭が丘小学校

校長 楠田 謙治

PTA会長 長谷川 尚子

ベルマーク部長 田島 幾子

令和7年度からのベルマーク部廃止決定のお知らせ

平素はPTA活動ならびに学校教育活動にご理解とご支援をいただき、厚くお礼申し上げます。

旭が丘小学校では、これまで子どもの教育や環境をより良くすることを目的とした備品を購入するため、ベルマークの収集活動を行ってまいりました。

しかしながら、ベルマークは各クラスごとで集計するため、ベルマーク部では多くの人員を必要としていました。共働きの家庭も多い中、学校に集まって集計作業を行うにはあまりにも費用対効果が悪いため、今回臨時総会にて令和7年度からベルマーク部を廃止とすることを提案し、可決となりました。

ベルマーク収集に携わっていただいた皆様には、今まで多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。

つきましては、紙のベルマーク、テトラパック、インクカートリッジの回収・集計を今年度までとし、各回収締め切りを2025年2月3日（月）とさせていただきます。

ご自宅にて集めてくださっている紙のベルマーク、テトラパック、インクカートリッジがございましたら、回収締め切り日までに学校までお持ちよりください。

また「ベルマーク部を廃止することにより子どもたちに不都合がないか」をご心配する声も多くいただいておりましたが、Q&Aにて回答しておりました通り、紙媒体の広報誌からマチコミなどの連絡網アプリを用いた情報の発信にシフトすることにより、広報誌発行費用を子どもたちの学校生活の充実に充てる予定です。

ベルマークの年額ポイントは、例年約8万点程度となります。（昨年実績82,381点）広報誌発行費用は年3回の発行で28万円であり、このうち何回分の紙媒体を残すかは検討中ですが、広報誌発行一回分を充てるだけでもベルマークポイントの年額相当となります。

ベルマーク部は廃部となっても子どもたちに不都合はなく学校生活の充実を図れるよう、計画しておりますのでご安心ください。

また、紙媒体でのベルマーク収集は廃止いたしますが、ウェブベルマークは継続します。

ウェブベルマークは紙のベルマークとは全く異なり、すべてオンラインで完結する仕組みで、収集・集計の手間がかかりません。

ウェブベルマークに登録後、ネットショッピングや旅行の予約の際などにウェブベルマークのサイトを経由することで、協力企業からウェブベルマーク協会に広告費が支払われ、学校にベルマークポイントが付与される仕組みです。

ウェブベルマークのポイントは今までのベルマークポイントと同様に備品と交換が可能ですので、今後ともウェブベルマークにてより一層のご協力をお願い致します。